

みんなの 広場

皆さんからのお便りをお待ちしています

〒444-0192 菱池字元林1-1 幸田町役場 広報こうた係
E-mail:kikakujoho@town.kota.lg.jp ☎62-1111 (内線344)
FAX63-5139



今月の表紙は、1月12日(祝)に町民会館さくらホールで行われた成人式で、成人代表が「はたちの誓い」を読み上げている最中の写真です。実に堂々としていて頼もしく感じました。

今月の表紙



幸田書道会

幸田書道会は、文化協会と同時に発足した歴史ある会です。現在は100余名の会員が所属しています。会としての活動状況は文化祭、春の文化展、小中学生対象の学童展そして楽しい県外研修旅行等、年間計画に基づいて会員一同日々研さんしています。最近では筆離れの傾向がありますが、一歩踏み込んでみると味わいがあり、墨のにおいに誘われながら筆を動かすのも心が落ち着いて結構悦なものです。墨の濃淡や運筆次第で文字が幾通りにも表現できます。それと

年齢に関係なく楽しめますから皆さんの入会をお待ちしています。この掲載写真は、幸田町教育委員会・文化財保護委員会が主催した『「書」美へのいざない』の展示風景です。1人4メートルのスペースを担当し幸田書道会所属の7人が迫力いっぱい、個性豊かな大作を出品させていただく機会を得たものです。この作品展が盛会に終わった事に感謝いたします。そしてこれからも書道芸術が親しまれることを望みます。
代表者 貝吹竹香 ☎62-0181

サークル紹介

この指
とーまれ

111



【描画】

いがらし たくみ
深溝小2 五十嵐 匠 くん

みんなの作品展!



【ポスター】

つるた ゆう
幸田中2 鶴田 優 さん

皆さんの作品を募集します。応募方法はがき裏書きもしくは作品を写真に撮りタイトルと作者名(ペンネーム可)をご記入のうえ、広報こうた係までお送りください(デジカメ写真の場合はメールで!)

「は」の語彙

「は」の語彙

きょうは節分。さすがのお父さん鬼もこれではかないません……「まーやめてくーいーほかつたり、かやいたりしとっちゃー、いつん なつても終わーへんで」

「もうやめてくれ!豆を投げた、り、捨つたり繰り返しては、いつん なつても終わらないから」という意味です。

「返す」が変化したのが「かやす」で、もとの状態に戻すことを意味しますが、動詞の連用形に助詞「たり」が付き、その下に、「この「かやす」の連用形にまた「たり」が付いて「は」たりかやいたり」の形になると、例文のように、ある動作を反復して行うことを表します。ですから、「この地方で」掘ったりかやいたり」といえば「掘ったり埋めたり」すること、「はめたりかやいたり」なら「はめたりはすたり」することになります。こうした用法は、共通語には見当たらず、この地方独特の用法といえます。

(文・つるた)



青春トークリレー

△△第191走者△△

こばやし ひろき
小林 宏紀 さん

驚田区在住 24歳 公務員

身長 181cm O型

好きなタイプ 尊敬できる人

好きな芸能人 アントニオ猪木

私は、祖父母とも私が生まれる前からずっと幸田に住んでいるという生粋の幸田人です。大学で4年間、初めて幸田町から離れて暮らして感じたことは、岡崎という都市の近くにありながら、豊かな自然を感じられることと、高齢者の方々の元気さです。私は、たまに祖父の畑仕事の手伝いをします。元気な祖父と一緒に汗を流し、収穫した野菜を食べることは、私の楽しみの一つです。自分に孫ができたときも一緒に畑仕事をする、そんなスローな町であり続けてほしいです。

また、好きで続けてきた野球を今でも続けています。それも、子どものころにおもいきり外で遊べることでできた幸田のおかげです。子どもも高齢者も元気な幸田町が私は大好きです。



はろーキッス

掲載写真を印刷してプレゼント。
希望者は企画政策課まで。



教えて まもる博士!



「犬を飼い始めた5!」

Q「犬を飼いはじめました。生後4ヶ月、名前は『幸太』。犬の登録や注射について教えてください。」

博士「犬の登録は役場環境課または一部の動物病院でできるのじゃ。登録手数料は、3,000円じゃ。生後91日以上は、生涯1度の登録と年1回の狂犬病予防注射が法律で義務づけられているのじゃ。」

Q「動物病院で5種ワクチンを接種してききましたが、それでも必要ですか?」
博士「動物病院で打つワクチン(3種・5種・7種など)と、狂犬病予防注射は別のものじゃよ。」

Q「幸太は室内で飼っていますが...」
博士「室内飼いであっても万が一の外へ飛び出してしまふ可能性もあるし、散歩にも行くじゃろ?だから狂犬病予防注射は接種しないといけないのじゃ。狂犬病はウイルスによる『人畜共通感染症』で、ヒトを含む全ての哺乳類にかかる恐ろしい病気じゃ。現在日本では発症していないが、世界では毎年数万人が狂犬病により死亡していると推定されているのじゃ。外国との交流が盛んな今日、日本でいつ感染が起こってもおかしくないのじゃ。だから幸太くんのためにも飼い主さん、ひいては全てのヒトと動物のためにも必ず接種が必要なのじゃ。」



Q「登録と注射のときにもらう登録鑑札・注射済票はどうすればいいですか?」
博士「必ず首輪などに着けるよう法律で義務づけられておるのじゃ。万が一、幸太くんが行方不明になっても、鑑札から飼い主さんを探すことができるのじゃ。犬は自分で住所や名前を話せないから、鑑札を装着しておくことはとても大事なことでしょ。幸太くんも大事な家族の一員じゃ。最後の日までかわいがってあげてほしいのじゃ。」

ちと編集者の つぶやき

▼1月12日の成人式に取材に行ってきました。もう2回目の成人式が過ぎてしまった私の頃よりもずっと大人っぽく見えました。それは、自分が見た目は年を取っているが中身が全然年を取っていないからなのか???いや心はずっと少年のままでもいいのだ...進歩がないだけだったりして(笑)
私の行きつけの美容院(おじさんでも、髪の毛が少なくなっても切ってくれるから(涙)...。料金は安くしてくれませんが(泣))も当日は早朝から成人式にできるためのお客さんで大忙しでした。毎年この日だけは、暗いうちから電気がついていきます。で、聞いたら結構前から予約が入るらしいんです。予約が遅れば遅れるほど時間が早くなるのだそうです。我が娘の予約をしなくっちゃ...。(つてまだ4歳だけだ)(R)
▽季節の始まりを言う節分。有名な神社の境内で芸能人のように豆まきを体験したいものですね。もう年の数分は、食べられないかも...。
季節だけでなく、景気の面で節分になってくれるといいなと思います。(T)